

## **NOTAS DE PRENSA ABRIL A JUNIO**

### **ABRIL**

**02 de abril de 2018**

#### **Ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional por el día del Servicio de Sanidad del Ejército**

El 02 de abril del presente año, se realizó en el frontis del Instituto Geográfico Nacional (IGN), la ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional, con motivo de rendir un justo homenaje al personal del Servicio de Sanidad del Ejército que labora en el instituto, por haberse conmemorado el pasado 30 de marzo el 114° Aniversario de su creación.

**03 de abril de 2018**

#### **Comité Evaluador de Buenas Prácticas en Gestión Pública del MINDEF visitan el IGN**

El 03 de abril del presente año, las representantes del Comité Evaluador de Buenas Prácticas del Ministerio de Defensa, Maribel Rímac Estrella y Silvana Santa Cruz Bravo visitaron las instalaciones del Instituto Geográfico Nacional, con el objetivo de recopilar información sobre la participación del instituto en el Concurso de Buenas Prácticas en Gestión Pública organizado por CAD Ciudadanos al Día.

**10 de abril de 2018**

#### **Personal del IGN recibió charla motivacional**

El 10 de abril del presente año, el personal militar y civil del Instituto Geográfico Nacional, a través del Instituto Mundial Educativo del Intelecto (IMEI), recibió una charla motivacional, con el objetivo de formar y fortalecer el “Liderazgo” centrándose en la importancia de adquirir las herramientas fundamentales para enfrentar los embates de la vida con un corazón fuerte y una mentalidad sana.

**12 de abril de 2018**

#### **IGN brindó capacitación sobre navegadores GPS y lectura de cartas**

El 12 de abril del presente año, personal especializado del Instituto Geográfico Nacional dictó el “Curso Básico de Navegadores GPS y Lectura de Cartas” al personal de la 31a Brigada de Infantería en la ciudad de Huancayo.

El curso teórico-práctico estuvo a cargo del My EP José Maguiña Mendoza, quien explicó de manera didáctica el manejo, configuración, funcionamiento, capacidades y limitaciones del Navegador GPS, a fin de que el personal de fuerzas especiales pueda ubicarse en el terreno, conocer el posicionamiento de puntos de navegación terrestre, así como la técnica para el establecimiento de rutas hacia un determinado destino.

**18 de abril de 2018**

**Cadetes de la EMCH reciben 1ra sesión de clases prácticas sobre topografía y cartografía digital**

El 18 de abril del presente año, en el marco de cooperación institucional con la Escuela Militar de Chorrillos (EMCH), la Escuela Cartográfica del Instituto Geográfico Nacional (IGN), realizará tres sesiones prácticas sobre topografía y cartografía digital a 20 cadetes de la EMCH con el objetivo de contribuir en la formación académica de los futuros oficiales del Ejército.

**20 de abril de 2018**

**Personal del IGN realizó trabajos de apoyo al ordenamiento territorial en diversos distritos de Lima Metropolitana**

El día 20 de abril del presente año, el personal del Departamento de Demarcación Territorial del Instituto Geográfico Nacional, realizó la identificación de coordenadas UTM (WGS 84) de cuatro (04) puntos trifinios de los límites jurisdiccionales de Lima Metropolitana. Este trabajo se realizó en coordinación del Instituto Metropolitano de Planificación (IPM) con el fin de apoyar en los trabajos de saneamiento territorial de la jurisdicción.

**25 de abril de 2018**

**Alumnos del IESTPE – ETE inician su formación académica en el IGN**

El 25 de abril del presente año, en el marco del convenio específico de cooperación interinstitucional suscrito entre el IGN y el Instituto de Educación Superior Tecnológico Público del Ejército (IESTPE-ETE) “Sargento 2do Fernando Lores Tenazoa”, (21) alumnos de 2do y 3er año de la Carrera Técnico Profesional de Técnico en Geomática iniciaron su formación académica en la Escuela Cartográfica del IGN.

**24 de abril de 2018**

**Alumnos del Instituto de Educación Superior Tecnológico de las Fuerzas Armadas visitaron el IGN**

El 24 de abril del presente año, 54 alumnos de la Carrera Profesional Técnica de Topografía del Instituto de Educación Superior Tecnológico de las Fuerzas Armadas visitaron las instalaciones del Instituto Geográfico Nacional (IGN), con el objetivo de profundizar sus conocimientos sobre el proceso cartográfico y entender la importancia de la precisión de la cartografía elaborada por el IGN en la ejecución de trabajos topográficos.

**25 de abril de 2018**

## **Alumnos de la Universidad Nacional Agraria La Molina**

El 25 de abril del presente año, el Instituto Geográfico Nacional (IGN), cumpliendo con su compromiso de contribuir en los conocimientos con respecto a la cartografía, recibió en las instalaciones de su museo de sitio "Crl EP Gerardo Dianderas Sánchez" a 25 alumnos de la especialidad de Ingeniería Ambiental de la Universidad Nacional Agraria La Molina.

**27 de abril de 2018**

### **IGN recibió visita de alumnos de la Dirección de Hidrografía y Navegación**

El 27 de abril del presente año, personal militar y civil de los programas académicos relacionados a la Geomática de la Dirección de Hidrografía y Navegación visitaron el Instituto Geográfico Nacional (IGN) con el propósito de conocer los sistemas y aplicaciones que el IGN desarrolla y emplea para sus actividades cartográficas.

## **MAYO**

**02 de mayo de 2018**

### **EL IGN pone a disposición de la ciudadanía la carta nacional a escala 1:100 000 de manera gratuita**

El 02 de mayo del presente año, el My EP Reynaldo Flores Rivero, Jefe de la Oficina de Estadística e Informática del Instituto Geográfico Nacional, participó en la Conferencia de Usuarios Esri Perú con la ponencia "Información Geoespacial Fundamental para el Desarrollo Nacional".

**03 de mayo de 2018**

### **Inspector General del MINDEF realizó inspección anual al IGN**

El jueves 03 de mayo del presente año, el Inspector General del Ministerio de Defensa (MINDEF) Valm (R) Humberto León Rabines Girona, realizó una visita de inspección al Instituto Geográfico Nacional (IGN), donde fue recibido por el General de Brigada Marcos Rodríguez Monge y su corporación de Oficiales.

**08 de mayo de 2018**

### **En el IGN se realizó el seminario Proyectos de Asistencia Técnica auspiciados por el IPGH**

El 08 de mayo del presente año, en las instalaciones del museo de sitio Crl EP Gerardo Dianderas Sánchez del Instituto Geográfico Nacional (IGN), se desarrolló el seminario "Proyectos de Asistencia Técnica auspiciados por el IPGH" organizado por la Sección Nacional del Instituto Panamericano de Geografía e Historia en el Perú.

**09 de mayo de 2018**

### **Homenaje a las madres que laboran en el IGN**

El 09 de mayo del presente año, el señor General de Brigada Marcos Rodríguez Monge, jefe del Instituto Geográfico Nacional (IGN), acompañado de la corporación de oficiales, rindieron un merecido homenaje a las madres que laboran en esta institución.

**10 de mayo de 2018**

### **Instituto Geográfico Nacional: 97° años delineando la geografía de nuestro Perú**

El 10 de mayo del presente año, se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Geográfico Nacional (IGN), la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional con motivo de celebrarse el 97° aniversario en que el Estado Peruano encargó al Servicio Geográfico del Ejército, la honrosa misión de elaborar la Carta Nacional de nuestro país.

Al compás de la Marcha de Banderas interpretada por la de Banda de Músicos del Instituto de Educación Superior Tecnológico Público del Ejército – ETE “Sgto 2do Fernando Lores Tenazoa” (IESTPE-ETE), el General de Brigada Marcos Rodríguez Monge, Jefe del Instituto Geográfico Nacional, acompañado del Técnico Jefe Superior Héctor Saavedra Chávez y la señora Felicita Acuña Torres, tuvo el honor de izar el Pabellón Nacional.

**14 de mayo de 2018**

### **IGN participó en taller “Mapa Integrado de América del Sur” en Chile**

Del 14 al 18 de mayo del presente año, se desarrolló en la ciudad de Santiago de Chile el cuarto taller del proyecto “Mapa Integrado de América del Sur” (MIAS 2018). Este proyecto busca generar un mapa de América del Sur en la escala 1/250.000, el mismo que estará disponible para cualquier persona desde el visor de mapas del IPGH.

Este evento contó con la participación de las delegaciones de los institutos geográficos de: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Guayana, Guyana Francesa, Panamá, Paraguay, Perú, Surinam, Uruguay y Venezuela.

**21 de mayo de 2018**

### **Representantes del Ejército Sur de los EEUU recibieron capacitación en el IGN**

Del 21 al 30 de mayo del presente año, la Escuela Cartográfica del Instituto Geográfico Nacional dictó el curso denominado “Sistema de Información Geográfica aplicado a la Gestión Territorial”, en la que participaron 16 alumnos de diferentes entidades del Estado y 02 representantes del Ejército Sur de los Estados Unidos de América pertenecientes al Destacamento de Ingeniería N° 512.

**24 de mayo de 2018**

**IGN realizó apoyo a la investigación arqueológica de los geoglifos en Palpa mediante el empleo de drones**

Del 24 al 26 de mayo del presente año, el equipo de cartografía especial del Instituto Geográfico Nacional (IGN) se integró al trabajo de investigación arqueológica en Palpa - Ica, liderado por el arqueólogo Jhony Isla y el Doctor Jaime Castillo, responsables del proyecto de Identificación y búsqueda de Geoglifos en Palpa.

**31 de mayo de 2018**

**IGN participó en el simulacro de sismo y tsunami organizado por INDECI**

El 31 de mayo del presente año, el personal del Instituto Geográfico Nacional participó de manera activa en el simulacro de sismo y tsunami a nivel nacional organizado por el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI). El evento recreó un terremoto de 8.5 grados, seguido por un tsunami con olas de 10 metros de alto.

**JUNIO**

**04 de junio de 2018**

**Ceremonia de izamiento por el aniversario de la Batalla de Arica y Renovación del Juramento de Fidelidad a la Bandera**

El 04 de junio, la corporación de Oficiales, Técnicos, Suboficiales y personal civil del Instituto Geográfico Nacional se reunieron para llevar a cabo la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional, con motivo de conmemorar el centésimo trigésimo octavo aniversario de la Batalla de Arica y Renovación del Juramento de Fidelidad a la Bandera, donde se recuerda la solemne frase del Coronel Francisco Bolognesi Cervantes, "Tengo deberes que cumplir y los cumpliremos hasta quemar el último cartucho."

**04 de junio de 2018**

**Agregados Castrenses y Policiales acreditados en el Perú visitaron el IGN**

El 04 de junio del presente año, la Asociación de Agregados Castrenses y Policiales acreditados en el Perú visitaron el Instituto Geográfico Nacional (IGN), siendo recibidos por el General de Brigada Marcos Rodríguez Monge, Jefe del Instituto Geográfico Nacional.

**05 de junio de 2018**

**Alumnos de la Universidad del Centro del Perú visitaron el IGN**

El 05 de junio del presente año, 42 alumnos de la Facultad de Agronomía de la Universidad Nacional del Centro del Perú visitaron las instalaciones del Instituto Geográfico Nacional (IGN), con el objetivo de profundizar sus conocimientos sobre el proceso cartográfico y la elaboración de la Carta Nacional.

**12 de junio de 2018**

### **Ceremonia de inauguración del VI Diplomado en Geomática**

El 12 de junio del presente año, se inauguró en las instalaciones del Instituto Geográfico Nacional (IGN), el VI Diplomado en Geomática; curso a nivel Posgrado que es certificado por el Centro de Altos Estudios Nacionales (CAEN).

Desde hace ya seis años, la Escuela Cartográfica, a través de una currícula especializada y docentes expertos en las Ciencias de la Tierra viene desarrollando el Diplomado en Geomática, que tiene como objetivo, capacitar a los participantes en las disciplinas que sustentan la Geomática, desarrollando habilidades a través del uso de herramientas tecnológicas que permitan una adecuada y correcta gestión de datos e información geoespacial.

**22 de junio de 2018**

### **Alumnos de la Universidad César Vallejo visitaron el IGN**

El 22 de junio del presente año, 31 alumnos de la Escuela Profesional de Ingeniería Civil de la Universidad César Vallejo visitaron las instalaciones del Instituto Geográfico Nacional (IGN), con el objetivo de profundizar sus conocimientos sobre el proceso cartográfico y su importancia en el desarrollo de obras civiles.

**22 de junio de 2018**

### **Clasificación de campo de 43 hojas de la Carta Nacional escala 1:25 000 del departamento de Lambayeque**

Del 22 de junio al 08 de julio del presente año, una brigada de campo del Departamento de Nombres Geográficos del Instituto Geográfico Nacional (IGN), realizará la clasificación de campo de cuarenta y tres (43) hojas de la Carta Nacional escala 1:25 000 del departamento de Lambayeque.

**26 de junio de 2018**

### **El IGN realizó trabajos de levantamiento topográfico en apoyo a la Fábrica de Armas y Municiones del Ejército**

Del 26 al 27 de junio del presente año, la Dirección de Geodesia y Cartografía Especial del Instituto Geográfico Nacional (IGN) realizaron trabajos de levantamiento topográfico en las áreas que corresponden a la Fábrica de Armas y municiones del Ejército (FAME).

Este trabajo conjunto tiene la finalidad de generar ortofotos de toda el área de la FAME, a través de esta actividad el IGN contribuye con el Ejército en el desarrollo y la defensa nacional.